



🌸🌸 3年生総合「お米作り」案山子を設置 15日 🌸🌸



3の1の案山子

★毎年恒例の3年生手作りの「案山子」を田んぼに立てに行きました。田んぼのお世話をいただいている羽鳥さんも駆けつけてくれましたね。子ども達それぞれが、家から古着や材料となるものを持ち寄って、協力して作った案山子です。なかなか楽しい案山子ができあがっていましたね。育った稲と案山子がマッチして、秋の気持ちよい雰囲気を出していますね。昔から田んぼと案山子はよく似合いますね。稲刈りももうすぐ、待ち遠しいですね。



3の2の案山子

🐛...体育集会⑥「サーキット運動 2回目」 16日 🐛..🐛..

■サーキット運動になって2回目の「体育集会」。今回も急な雨に見舞われましたが、何とか雨はやんでくれて実施できました。この日の場所の運動を



1年 長縄またぎ〜!?

元気に楽しく行うことができました。今回は低学年の様子を紹介します。小さな身体をしっかりと動かして頑張っていましたね。毎日、元気に学校に来ていれば、だれでも運動はできるはずです。たくさん子ども達が運動に前向きに臨むことが大事ですね。



1年 鉄棒ぶら下がり

♡♡♡ 1年生「心臓検診」を実施しました 17日 ♡♡

★1年生による入学後の心臓検診も、新型コロナ対応でこんな時期になっての実施となりました。さて、1年生にとっては心電図をとることは初めてだったのでよね。みんな緊張していた表情でした。でも、さすが半年経った1年生達です。しっかりと荒木先生や検査する先生のお話や指示を聞いて行動できていましたね。とっともがんばりました。



ちょっと緊張してるかな

■ 2の2立見先生産休へ 吉田先生が着任 18日 ■



■2の2担任の立見朋子先生が、11月の出産のために18日から産休(期間は1/7まで)に入りました。そのため、産休補助教員として「吉田(よしだ)ひかり」先生が着任しました。事前に15日から3日間の引継期間で、2の2の教室や放課後等で学級経営や授業などについて、立見先生とみっちり引継の打合せをしてくださいました。すぐには慣れないと思いますが、吉田先生と子ども達、保護者の皆さんと協力して、頑張りたいと思います。産休補助終了後の産休補助の継続も含めて今年度一杯の勤務となる予定です。

■また、立見先生の産休に伴って、短い期間でしたが体育の授業の指導でお世話になった「岩野久美子」先生が17日で任期満了となりました。元気いっぱい「荒馬」の表現指導に感謝です。ありがとうございました。



岩野先生指導風景

□■ 3・4年生「内科検診」を実施しました 17日 ■□

◆校医の石坂先生による「内科検診」の2回目を実施しました。今回は中学年の子ども達でしたが、前回の高学年の時と同様に、マスク着用、密にならない並び方、先生への挨拶もなしで行いました。スタートはあゆみ学級の男児から。みんな黙って静かに並んで、テキパキと上着の脱ぎ着を頑張っていました。素晴らしい。次回10/15が、最後の低学年です。



👑 臨時朝礼 吉田先生紹介、交通安全の話 18日 👑



👑朝行事のない金曜日に臨時の全校朝礼を行いました。始めに、2の2担任の立見先生の代わりに産休補助教員として着任した「吉田ひかり」先生より自己紹介してもらいました。次に、井野先生から「登下校の道路の安全な歩き方」や「してはいけない危険な行動」の話がされました。みんな真剣に話を聞いてくれていました。地域の目は優しく、でも厳しいもの、玉小の子どもとして正しい行動ができるようになります。最後に夏休み課題の「読書感想文」の表彰をしました。入賞した6人の皆さんおめでとう。

□□ 学習指導員「高田みどり」先生が着任 23日 □□

□学習指導員の二人目として「高田(たかだ)みどり」先生が本日より着任しました。勤務は9月が月火水木、10月から月火木金の週4日となります。高田先生は藤川にお住まいで、これまでに私立高校や伊勢崎公立中学校での勤務経験がありますが小学校は初めて。玉小の子ども達に寄り添った支援をしてくれると思います。学習補助から雑務まで担当してもらいます。早く玉小に慣れて子ども達とも仲良くなって欲しいですね。本日、お昼の放送で自己紹介をしてもらいました。



ちよつと豆知識「敬老の日」と「秋分の日」って…?



【敬老の日】国民の祝日に関する法律第2条によれば、「多年にわたり社会につくしてきた老人を敬愛し、長寿を祝う」ことを趣旨としています。もともとの祝日の日は、「9月15日」でしたが、祝日法改正(いわゆるハッピーマンデー制度の実施)によって、2003年(平成15年)から9月の第3月曜日となっています。お祝いしたかな?

【秋分の日】日本の国民の祝日の一つで、祝日法により天文観測による秋分が起こる秋分日が選定され、休日とされています。通例、9月22日から9月23日ごろのいずれか1日です。「春分の日」と同様に、「昼が短くなって「昼と夜の長さが等しくなる日」と言われていますが、実際は昼の方が少し長いのです。第2条では、「祖先をうやまい、なくなった人々をしのぶ」ことを趣旨としています。お彼岸の中日としてお墓参りに行くことから趣旨が分かりますね。※それぞれWikipediaより抜粋しました。



こうちょうのひとりごと

■地域の皆さんから休日や登下校など、教員の目が届かない場所での子ども達の姿について知らせていただくことはとてもありがたいことです。「危険な行為」や「いたずら」、「良い行い」などの場面に遭遇した折、見過ごさずに注意や激励くださったり、学校へ連絡してくださったりすることは、子ども達への指導や安全確保に大変役立ちます。是非、遠慮なくお願いします。玉小の子ども達は「地域の宝物」です。「褒めるも「叱るも」前向きな子育てを学校と地域で協力して推進しましょう。